



# 庄原自治振興区だより

第129号 平成29年7月20日発行

〒727-0013  
庄原市西本町二丁目17番15号

TEL/FAX  
(0824)72-3777



( 宮内、永末、大久保東、大久保西、美湯ハイツ自治会 )



6月25日(日)10時から永末小学校体育館で、第三回東三区芸能祭を開催しました。地域の親睦と連帯の輪の拡がりを感じる一日となりました。



## 平成29年度広島県交通安全スローガン

「まだ行ける 渡れそうでも 待つゆとり」



### 第3回役員会報告

(6月27日) 協議事項等は以下の通りです。

- (1) 第13回 通常総会について
  - ◆ 代議員出欠状況・・・総数-77人、本人出席-53人、委任状-16人、欠席者-8人
  - ◆ 進行状況など・・・会場設営・議事進行など滞りなく、原案通り承認されて閉会
- (2) 第11回区民グランドゴルフ大会について
  - ◆ 実施状況など・・・参加者-135名、事故などなく閉会、反省点は次期大会に反映
- (3) 自治振興区専門部協議会について
  - ◆ 協議会開催・・・市民会館集会室：7月13日(木)15時～、年間行事内容説明など
- (4) 平成29年市議会報告会について
  - ◆ 場所・日時・・・ふれあいセンター、平成29年7月18日(火)19時～



ウクレレ演奏



マジック・ショー



ポンプ操法披露



二人羽織



大黒舞 (もちまき)



## 「がいせん桜」に大満足でした！

— 宮の下自治会 —

4月23日(日)、宮の下自治会の有志18名はバスを貸し切って、岡山県北新庄村の「がいせん桜」を見に行きました。

庄原の桜から約一週間ばかり遅れでしたが、好天に恵まれて、百数十本の満開の桜が真っ青な空に映えわたり、実に見事なものでした。日ごろの雑事を忘れ至福の時は流れ、ビールの味も最高です。「がいせん桜は」日露戦争の戦勝記念(1906年・明治39年)に植樹されたソメイヨシノだそうです。百年以上経った今日まで、村民が大切に維持し育てられています。村民の桜に対する愛情に心をうたれながら、残雪が残る大山を眺望し蒜山経由で帰路につきました。

機会があればまた訪れたいと思いました。



## サロン・椿寿会(老人会)合同のお花見会

— 新道上自治会 —



去る4月13日(木)16名の参加を得て、「庄原総合体育館駐車場隣り広場」の桜の大木の下で花見を行いました。

天候も快晴、桜も今まで開催した花見の中で一番の見事なものでみなさん大変満足でした。健康ストレッチ体操後にビーボーリングを楽しみ、ゲームでお腹を空かせた後のお花見弁当とビールは格別でした。

昼食後は、ビンゴゲームや輪投げ、合唱などをし、時間を忘れて大変楽しい会を過ごしました。

## フラボー！サロン さくら会 ❀❀

— 大久保東自治会 —

5月11日(木)サロンさくら会恒例のお花見会にフラダンスチーム「アロハピース・こうぬ」を招きフラダンス観賞会を開催しました。このチームは、三次市甲奴町でフラダンスをこよなく愛する熟年女性のみなさんで、情緒豊かな曲にのせて実に優雅で清楚なダンスを披露して下さいました。いつの間にか、私達の体の中を爽やかな風がスーと通り抜けていったような・・・！

なんともはや快い気持ちになって盛り上がり、観客のなかから「フラボー！」と声があがって「アンコール・アンコール」の合唱となりました。そしてアンコール曲「瀬戸の花嫁」にのせて踊られ、花束を贈ってフィナーレとなりましたが、チームのみなさんもこのような歓迎は初めてのようで、感慨ひとしおの様子でした。こんなムードのまま恒例のお花見会に入りましたが、例年とは少しちがって華やいだ宴会のように感じられ、終始楽しく歓談してすごしました。～フラボー！～



## 緑の芝生で素足の運動会でした！

— 庄原幼稚園 —

快晴の6月4日(日)、緑が目鮮やかな園庭で運動会が行われました。園児も父母も素足で走って踊って、親子で仲良しの運動会。統制のとれた行進や見事に揃った演技など、園児を見る目は一様に細く、笑顔があふれる一日でした。



## 庄原小学校5年生が田植え体験

5月31日(水)、庄原実業高校の水田で、同校生物生産学科の2年生から植え方を学び、どろんこ田植えをしました。秋にはアイガモ農法で実った「もち米」を一緒に刈り、餅つき会を予定しています。



7月31日(月) 19時から  
庄原夏の風物詩 厄流し  
— 茅(ち)の輪くぐり —



(小雨決行)

場所：車橋付近 主催：厄流し奉賛会



## 8月の自治振興区主催行事予定



- |        |              |        |
|--------|--------------|--------|
| 1日(火)  | 子ども体験教室(手芸)  | 10:00~ |
| 〃      | 総務企画室会議      | 13:30~ |
| 8日(火)  | 子ども体験教室(生け花) | 10:00~ |
| 〃      | 理事會          | 13:30~ |
| 19日(土) | 子ども陶芸教室      | 9:00~  |
| 22日(火) | 役員會          | 13:30~ |
| 〃      | 環境美化・防犯パトロール | 9:00~  |
- (紅屋・東上・東本通1・東本通2の各自治会長)

毎週1回 青少協防犯パトロール 16:30~

## 編集後記



例年通り梅雨が明けると、本格的な夏到来。子ども達にとっては夏休みに入り、地域に於いても夏祭り等、楽しい行事が多く行われる季節となりました。しかし、大雨や集中豪雨による自然災害が県内でも毎年のように発生しています。九州北部では、今年7月初旬、梅雨前線が停滞して局地的な大雨が続き、土砂崩れが起きるなどして大変な被害が出ました。自然災害や人的災害は突然の出来事です。災害を最小にとどめ、防ぐためにも自治会などで実施される防災活動に進んで参加されることをお願いします。

健康管理をしっかりと行ない、元気で夏を乗り切りましょう。

U 記